

HISTORIA EN VIVO 8

En 1833, médicos y pacientes en México echaban mano de la ciencia y de los empeños de la fe contra el cólera [Bertha Hernández]



NACIONAL 6

Congreso de Jalisco da al gobernador Enrique Alfaro la vía libre para atacar la recesión económica usando créditos a pagar en 20 años [Alberto García]

LA ESQUINA

Interesante movimiento del gobierno jalisciense. Primero, adelanta el encierro de su población dos semanas; ahora, cuando comienza la reapertura de actividades, sigue el consejo de expertos nacionales e internacionales y utiliza deuda (sí, ese instrumento que asusta tanto) con miras a mitigar el terrible impacto económico del COVID-19 y que, como la propia pandemia en su momento, se puede prever, pero sólo la sentiremos en su justa dimensión cuando la tengamos enfrente.



DOMINGO, 24 MAY0 2020 AÑO 24 Nº 8579 / \$10.00 www.cronica.com.mx



60 mil enfermos, carga extra a hospitales en CDMX

REINICIAN VIAJES EN LA INDIA



Trabajadores migrantes indios, turistas y estudiantes luchan por conseguir boletos de tren en Banganole, India, después de que la ciudad alivió el confinamiento para frenar la propagación del COVID-19.

Desde las otras 31 entidades se han dirigido pacientes sospechosos de COVID hacia la capital

- Nosocomios especializados en enfermedades respiratorias virales, como hospitales convertidos, los reciben

 El mismo proceso está presente en el sector privado especializado del sistema
- ◆ Sedena, Marina y Pemex completan el catálogo de entidades que deciden los traslados

[Arturo Ramos Ortiz]

s el punto principal de afectación, pero también es una ciudad heroica de cara al servicio que ha prestado ante el coronavirus y que presta al resto de la entidades federativas. sin excepción, para recibir en la infraestructura hospitalaria de su territorio una carga extra, la de los casos sospechosos de CO-VID-19 que los sistemas federales no pueden atender.

Organismos como el IMSS y el

capitalino, y también en los contagios de Sedena y Marina, participantes activos en el combate activo al virus, se ha realizado la misma operación de traslado. Habitantes del Estado de México representan el 18 por ciento de los ingresos a los sistemas hospitalarios.

Parte de la carga de las muertes que Claudia Sheinbaum ha debido asumir en sus estadísticas. 353 de un total de mil 854. se han acreditado a la capital, aunque correspondían, justamente, a este esquema de trasla-

No se separen de la pantalla

 Las videollamadas se introducen para que las familias de los enfermos en cuarentena puedan platicar con ellos y recibir el parte médico ♦ El seguimiento a las clases virtuales generaron ya 9 mil llamadas

> de apovo sobre el Aprende en Casa [Mario D. Camarillo y Mariana Martell]

5 y 11

Se rebasan las 7,100 muertes



3,329 CASOS MADOS DE CONTAGIO Y 190 FALLECIDOS

SSA AL 23 DE MAYO

[Eloísa Domínguez]

7,179

◆ RAFAEL CARDONA ❖ UNO ◆ CARLOS VILLA ROIZ ❖ DOS ◆ ETHEL RIQUELME ❖ DOS ◆

ESCRIBEN

◆ RODOLFO TORRES ❖ TRES ◆ DAVID GUTIÉRREZ ❖ CUATRO ◆